
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
28/03 -4 +2 746
29/03 -2 +2 743
30/03 0 +1 732
31/03 -2 -2 751
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новости, события, факты

• Индивидуальный предприниматель Наталья Рамих (справа), торгуя фабричными цыплятами 
и взрослой птицей, имеет на это не только лицензию, но и необходимые ветеринарные документы.

Прогноз синоптиков

предупреждён, значит, вооружён

Инспекторы отдела по делам 
несовершеннолетних и охране 
детства вместе с учащимися вто-
рой городской школы на недавно 
побывали в одном из городских 
торговых центров. Подросткам 
показали, как срабатывают маг-
ниты при выходе с неоплаченным 
товаром, где установлены видео-
камеры и как на них хорошо вид-
на кража даже совсем маленькой 

упаковки. Найти воришку сегодня 
стражам порядка не составляет 
никакого труда благодаря совре-
менной аппаратуре. 

Полицейские отмечают, что 
профилактическая работа даёт 
результаты. Так, в прошлом го-
ду несовершеннолетние в тор-
говых центрах совершили мень-
ше краж, чем в 2015-м. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА  

Всё тайное станет явным
То, что с начала года подростки не совершили ни одной кражи 
из торговых центров, полицейские считают и своей заслугой. 

В округе в рамках Всемирного дня борьбы с туберкулёзом  до 
середины апреля будет работать горячая линия.

Специалисты  заводоуковских отделений  Роспотребнадзора  
и Центра гигиены и эпидемиологии готовы проконсультировать 
обратившихся в вопросах этой болезни и её профилактики по 
телефонам: 8 (34542) 9-03-41, 9-03-45; 8 (34535) 2-01-70, 8 (904) 
492-92-30 и 8 (3452) 68-48-94.

Он пояснил, что вирус птичье-
го гриппа – опасное заболевание 
не только пернатых, но и челове-
ка. Причём вирус способен бы-
стро мутировать, поэтому очень 
сложно создать от него вакцину. 
В трёх птицеводческих хозяйствах 
Московской области в марте этого 
года произошла вспышка птичье-
го гриппа H5N8. В итоге только на 
фабрике ОАО «Орловское» было 
уничтожено 250 тысяч кур.

Природный резервуар виру-
са птичьего гриппа  –  дикие пер-
натые, а источник возбудителя – 
больные и переболевшие птицы. 
При контакте с больной птицей за-
болеваемость пернатых 100%, ле-
тальность – 95-100%. 

В мире известно восемь пу-
тей миграции перелётных птиц с 
юга на север. Шесть из них про-
ходят через территорию России. 
В 2005 году в нашу область вирус 
H5N1был занесён перелётными 
птицами из Центральной Азии. Се-
годня выявлен не менее опасный 
вирус H5N8. Он один в один схож 
с вирусом H5N1.  Появилась но-
вая разновидность болезни в Ки-
тае. Миграция птиц из Поднебес-
ной проходит через Монголию в 
Новосибирскую область, а оттуда 
в нашу. Вероятность заноса опас-
ного вируса этой весной очень ве-
лика. Надо гнать от своих дворов 
сорок, грачей, ворон и галок – ве-
роятных переносчиков заразы. 
Надо понимать, что источниками  
птичьего гриппа являются также 
рынки живой птицы, продукция 
птицеводства.

Не менее важная проблема – 
весенняя охота на водоплаваю-

Гоним от курятников 
ворон и стервятников

Убедительную победу в своей 
весовой категории одержала Ека-
терина Дмитриева. «Бронза» – у  
Арсения Белобородова  и Нико-
лая Калиты. 

Тренер  Александр Митренков 
уверяет, что пробиться в призё-
ры престижного турнира его подо-
печным было непросто: профес-
сиональный уровень соперни-

ков очень высок, да и количество 
участников внушительное – 830.

Шестеро заводоуковцев, увы, 
остались без медалей. Но они не 
отчаиваются, а готовятся к откры-
тому первенству Тюмени. А в мае 
соревнованиями по тхэквондо в 
Заводоуковске ребята завершат 
спортивный сезон.

Ольга МЯСНИКОВА

Медали есть!
С наградами вернулись наши юные спортсмены из Омска с 
чемпионата Сибирского федерального округа по тхэквондо.

За нарушение правил дорож-
ного движения экипаж дорожно-
патрульной службы остановил 
автомобиль, которым управлял 
житель города Талицы Свердлов-
ской области. Внешний вид муж-
чины у полицейских вызвал подо-
зрение. При осмотре машины на 
заднем сидении стражи порядка 
обнаружили небольшие пакети-

ки с белым порошком. Как выяс-
нилось позже, в них было почти 
19 граммов синтетического нар-
котика. Заезжий гость признался, 
что «спайс» планировал продать.

За незаконные сбыт или пе-
ресылку наркотических средств 
мужчине грозит до десяти лет ли-
шения свободы. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

«Спайс» отправят в печь
Заводоуковские полицейские задержали распространите-
ля наркотиков в нашем округе.

Сделать всё возможное, чтобы домашняя птица на лич-
ных подворьях и в фермерских хозяйствах не контакти-
ровала с дикими пернатыми, призвал жителей городско-
го округа Сергей Палевич, руководитель Россельхознад-
зора по Тюменской области.

щую перелётную птицу. Охотники 
понесут добычу домой. Кто мо-
жет гарантировать, что она здо-
рова? Поэтому специалисты ре-
комендуют любителям охоты от-
казаться в этот период от своего 
увлечения. И ещё по весне очень 
многие индивидуальные предпри-
ниматели, хозяева личных подво-
рий продают цыплят, гусят, утят, 
не имея на то никаких докумен-
тов, ветеринарных справок. Что-
бы быть уверенным, что пернатый 
молодняк здоров, брать его надо 
у хорошо проверенного хозяина, 
а лучше всего на фабрике, где со-
блюдаются все меры профилак-
тики птичьего гриппа и других за-
болеваний. 

– Нам надо сделать всё возмож-
ное, чтобы на нашей территории 
не случилось такой трагедии, ка-
кая произошла в Московской об-
ласти.  Ситуация чрезвычайно се-
рьёзная, поэтому и реакция насе-
ления, надеюсь, будет адекватной, 
– сказал Сергей Палевич.

Не менее опасное заболевание 
может грозить нынче и мелкому 
рогатому скоту – овцам и козам. 
Дело в том, что на территории Ка-
захстана зафиксировано несколь-
ко очагов чумы мелких жвачных 
животных. До сих пор этой болез-
ни у нас не было, хотя в азиатских 
государствах – Пакистане, Бан-
гладеш, Афганистане – она дав-
но выявлена. Сложившаяся си-
туация создаёт реальную угрозу 
заноса возбудителя чумы мелко-
го рогатого скота на территорию 
РФ при свободном выпасе и  вы-
гульном содержании овец и коз, а 
также при ввозе в Россию живот-
новодческой продукции из Казах-
стана. Чума мелких жвачных жи-
вотных – одно из самых опасных 
заболеваний. В естественных ус-
ловиях болезнь поражает коз и 
овец всех возрастов, но тяжелее 
протекает у 2-18-месячного мо-
лодняка. Козы более восприим-
чивы, чем овцы. 

Поэтому, чтобы защитить от 
этой напасти живность на личном 
подворье или на крупном предпри-
ятии, нужно соблюдать меры про-
филактики. 

Борис СОКОЛОВ 
Фото автора

Как рассказал Валерий Золо-
тухин, заместитель директора 
ДРСУ-3 необходимо свести к ми-
нимуму возможные последствия 
паводка-2017. Сегодня работни-
ки предприятия освобождают ото 
льда и снега водопропускные тру-
бы возле домов, которые могут 

быть подтоплены паводковыми 
водами, вывозят снег, очищают 
и кюветы, по которым талая во-
да должна уйти в реки.

Такая же работа уже проведе-
на на дорогах федерального и 
областного значения.

Александр ПОНОМАРёВ

Воде – дорогу
Осадков в первом весеннем месяце практически не было, 
тем не менее, заводоуковские дорожники убирали снег и 
лёд с городских улиц.

Федеральная программа  дей-
ствует четвёртый год. За это вре-
мя в Заводоуковском городском 
округе 16 семей – работников 
бюджетной сферы и сельского 
хозяйства, изъявившие желание 
жить и работать на селе, уже ку-
пили или построили себе жильё, 
воспользовавшись помощью го-
сударства. 

Программа  предусматривает 

долевое участие в строительстве 
или приобретении дома, а значит, 
что сельчанин должен внести не 
менее 30% средств от стоимо-
сти жилья. Это условие не пуга-
ет тружеников сельской местно-
сти. Уже в этом году поступило 29 
заявлений от проживающих в се-
ле, в том числе молодых семей и 
молодых специалистов. 

Борис СОКОЛОВ  

Что нам стоит дом построить
На прошлой неделе 11-ти семьям округа – участникам про-
граммы «Устойчивое развитие сельских территорий» –  вру-
чили свидетельства на получение социальной выплаты на 
строительство домов.

• Лебеди на лыбаевских старицах – это красиво, но, к сожалению, 
эти птицы могут быть переносчиками опасного вируса.
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новости области услуги

Владимир Якушев оценил 
развитие Тюменской физико-
математической школы и до-
стижения её учеников.

Напомним, этот проект старто-
вал по инициативе главы региона 
в 2015-м. Образовательная про-
грамма нового учебного заведе-
ния предусматривает углублён-
ное изучение физики, математи-
ки, информатики, химии и биоло-
гии. В этом учебном году в школе 
189 человек, в том числе 21 – из 
районов области. Они живут в об-
щежитии при школе.

Как отметила директор ФМШ На-
талья  Фомичёва, во время учеб-
ного года преподаватели и руко-
водство школы посещают муни-
ципалитеты, где проводят презен-
тацию образовательного учрежде-
ния, встречаются с учителями ма-
тематики, организуют для детей 
интерактивные интеллектуаль-
ные игры, чтобы выявить одарён-
ных ребят и пригласить их на кон-
курсный отбор для поступления в 
ФМШ. Отдельно встречаются с ро-
дителями учеников, у которых есть 
потенциал для обучения по фи-
зико-математическому и химико-
биологическому профилям, при-
глашают их на экскурсию в ФМШ 
и общежитие, чтобы  своими гла-
зами смогли увидеть условия про-
живания и обучения детей. 

Гордость школы и важная прак-
тическая часть обучения – дей-
ствующие лаборатории. Рабо-
ту нескольких из них губернато-
ру представили ребята и препо-
даватели. Так, в нанолаборато-
рии школьники исследовали ми-
кроскопические частицы шерсти 
кошек и на основании получен-
ных данных сформулировали ре-
комендации по структуре тканей 
для обивки мебели, чтобы шерсть 
от домашних животных на ней не 
оставалась. 

В химико-биологической лабо-
ратории учащиеся проводят опы-
ты с мышами и хомячками, выво-
дят новые семена и мечтают об аг-
рополигоне, изобретают раствор 
для  бережной очистки металли-
ческих предметов старины без ис-
пользования растворителя. В ней-
ролаборатории – учатся управлять 
компьютерной программой с помо-
щью своего психофизического со-
стояния. В сотрудничестве и по за-
данию предприятий юные иссле-
дователи решают конкретные про-
изводственные задачи. 

Владимир Якушев осмотрел от-
крытый после ремонта школы об-
новлённые бассейн и спортивный 
зал. Нестандартно здесь подо-
шли  к модернизации актового за-
ла, сделав модульную сцену и пе-
редвижные кресла на колёсиках, 
что даёт возможность менять про-
странство для реализации любо-
го творческого проекта. 

ФМШ уже стала школой передо-
вого опыта, многие наработки мо-
гут быть успешно использованы 
в других образовательных учреж-
дениях. В обустройстве школы и 
организации её ежедневной жиз-
ни самое активное участие при-
нимают ученики. С их помощью 
создана «зелёная стена» из ком-
натных растений, где ребята кон-
тролируют и самостоятельно кор-
ректируют программу автоматиче-
ского полива. Творческие объекты 
ребят украшают школьные холлы 
и коридоры. 

– Приятно видеть, как двигает-
ся наш с вами совместный проект. 
Ему всего два года, но вы уже до-
бились впечатляющих результа-
тов. Физико-математическое и хи-
мико-биологическое направления 
важны для региона. Хорошие фи-
зики, математики, химики и биоло-
ги двигают цивилизацию и весь 
мир  вперёд. Сегодня в таких вы-
сококвалифицированных специа-
листах нуждается наша страна. С 
момента своего создания школа 
стала большой дружной семьёй. 
Уверен, вы добьётесь тех целей, 
которые перед собой поставили, 
– обратился к преподавателям, 
ученикам и их родителям Влади-
мир Якушев.

Пресс-служба губернатора

агропром

И в Сибири земля благодатная
Земледельцы ЗАО «Центральное» научились и в нашем кли-
мате получать кубанские урожаи зерновых. А ещё хотят по-
пробовать  выращивать кукурузу на зерно. Шутят, что если 
уж равняться на Кубань, так во всём. 

Предметно о «королеве полей» и 
в целом о делах хозяйства расска-
зывает директор ЗАО «Централь-
ное» Андрей Ваймер:

– Чтобы вырастить кукурузу на си-
лос, сельхозпредприятия покупают 
семена в Краснодарском крае, а это 
большие затраты. Если в наших су-
ровых и непредсказуемых природ-
ных условиях мы сможем получать 
зрелые початки кукурузы, это будет 
благо не только для полеводов, но 
и для животноводов. Полмира кор-
мит скот не силосом, а комбикор-
мами на основе кукурузы и получа-
ет прекрасные результаты: до 12-13 
тысяч литров молока от коровы и 
до полутора килограммов средне-
суточного привеса на откорме мо-
лодняка КРС. 

 Мы три года ведём опыты по вы-
ращиванию кукурузы. В прошлом 
году с гектара получили в среднем 
60 центнеров полноценного зерна. 
Подсушили его, очистили, в зачёте 
вышло 50 центнеров с влажностью 
35%. Отличный результат! 

Для возделывания этой культуры 
нужна специальная техника от се-
ялки до уборочного комбайна. Мы 
всё уже купили, осталось её прове-
рить в работе. Нынче засеем куку-
рузой 10 гектаров и, если итог будет 
не хуже прошлогоднего, начнём ре-
ализацию проекта. 

Другие культуры не пострадают. 
В эту посевную овёс сорта «меги-
он» заменяем на «отраду». Послед-
ний более пластичный, у него мень-

ше плёнчатость и натура зерна вы-
ше. Пшеницу оставляем прежнюю 
– «икар». Горох «ямал» посеем на 
100 гектарах. Рапс сеем немецким 
«геросом». Он дороже российских 
аналогов, но урожайность выше: 
прошлой осенью получили по 21 
центнеру маслосемян с гектара. 
Было бы больше, но значительный 
ущерб посевам нанесла капустная 
моль. Надеюсь, что нынче этого не 
случится. 

К яровому севу готовимся как 
всегда с осени, когда пашем зябь. 
К нынешней весне вспахали все 
площади. На закрытие влаги в по-
чве подготовили 19 сцепок борон. 
Нагрузка на трактор – чуть больше 
300 гектаров. В четыре следа мы 
забороним пашню за пять-шесть 
дней. И можем сеять. Планируем 5 
мая начать с рапса. Затем – овёс. 
Четыре посевных комплекса гото-
вы. Минеральные удобрения заку-
пили в полном объёме. С питани-
ем механизаторов и водителей во-
прос решили. 

Уже сегодня думаем об уборке 
урожая. Закупили запчасти для ре-
монта зерновых комбайнов, приоб-
рели ещё одну сушилку производи-
тельностью 30 тонн в час. Теперь 
у нас их три: всё зерно просушим. 
Так что пусть снег быстрее тает да 
приходит тепло, мы к полевым ра-
ботам готовы. 

Беседовал 
Борис СОКОЛОВ    

Фото из архива редакции

• Хорошая уродилась кукуруза в прошлом году в ЗАО «Центральное». 
Главный агроном ЗАО «Падунское» Василий Дьяков (на снимке) был 
удивлён тяжёлыми початками на её стеблях и готов позаимствовать 

семена для посева на полях своего предприятия.

Разные сельские территории 
– разные настроения, эмоции, 
предложения, вопросы и пре-
тензии у населения. Всегда ли 
власть должна быть крайней в 
житейских проблемах или че-
ловек сам должен быть ответ-
ственен за себя и свою семью?

В минувший вторник Алексан-
дра Анохина ждали жители Дро-
новой, однако срочное селектор-
ное совещание по вопросам здра-
воохранения изменило планы: на 
встречу с дроновцами приехала 
заместитель главы по экономиче-
ским вопросам Тамара Пономарё-
ва. Она рассказала о социально-
экономическом развитии округа в 
2016 году и задачах сегодняшне-
го дня.  Вопросов у местного насе-
ления к Тамаре Петровне не воз-
никло, видимо, потому, что ждали 
главу округа. 

Далее госветинспектор Анато-
лий Яппаров заострил внимание 
дроновцев на болезнях домашних 
животных, в частности на лейкозе, 
бешенстве, птичьем гриппе и афри-
канской чуме свиней  и их влиянии 
на здоровье человека. 

После дроновцы обсудили про-
блему возможного подтопления 
домов и надворных построек та-
лыми водами, решив уже сегодня 

взяться за лопаты и расчистить 
канавы и водопропускные трубы 
у своих подворий. А жители ули-
цы Центральной попросили главу 
сельской администрации Светла-
ну Рыжкову, что как только придёт 
тяжёлая техника заводоуковского 
ДРСУ расчищать канавы от сне-
га на улице Новой (выезд бульдо-
зеров уже запланирован), напра-
вить её и к ним разгрести сугро-
бы, чтобы талая вода беспрепят-
ственно ушла за пределы дерев-
ни. Ещё селяне решили убрать 
повреждённые и высохшие дере-
вья на погосте. А 225-летний юби-
лей села спланировали отпраздно-
вать 10 июня.

На встрече в Колесниково на во-
просы собравшихся  Александр 
Анохин планировал отвечать после 
обзора социально-экономического 
развития района. Но всё пошло не 
по повестке. Вначале  около сотни 
колесниковцев внимательно слуша-
ли о промышленности, сельском хо-
зяйстве, строительстве… Но после 
информации о средней зарплате по 
округу в 27 500 рублей зал загудел.

– Где вы взяли эти цифры? Нет 
такой зарплаты ни у одного сельча-
нина, – закричали практически хо-
ром женщины. 

Глава округа привёл в пример ра-
ботников ООО «Согласие», учите-

лей-стажистов,  специалистов-стро-
ителей. И резюмировал: малень-
кая зарплата – надо получать про-
фессию, которая нужна в селе или 
ехать туда, где она востребована, 
или заняться   подсобным хозяй-
ством. Продажа излишков молока 
и мяса уже  сегодня обеспечивает 
безбедное существование сотням 
жителей округа. 

Далее несколько домохозяек на-
чали жаловаться на то, что на ко-
лесниковском зернотоку им про-
дают некачественную дроблёнку 
– «одну пыль», а вот в Новой За-
имке дроблёное зерно значитель-
но лучше. Предложение главы ор-
ганизовать самим доставку хоро-
шей подкормки из Новой Заимки 
было отвергнуто, потому что «не-
кому возить дроблёнку с централь-
ной усадьбы, да и почему сельча-
не должны платить ещё и за её до-
ставку»!..  В это время другая груп-
па женщин, перебивая друг друга, 
кричала: «Мы готовы работать, со-
здайте только рабочие места! Поче-
му в Колесниково нет никакого про-
изводства? Куда нам трудоустраи-
вать наших детей?»

– Раз нет работы в вашем се-
ле, ищите её в Заводоуковске, Тю-
мени, Упорово, в другом регионе. 
Это ваши проблемы, как вы буде-
те трудоустраиваться. Пока вы са-

ми о себе не будете беспокоить-
ся, никто не придёт к вам и ниче-
го не предложит, – ответил Алек-
сандр Анохин. 

 Слова главы округа стали хо-
лодным душем. Выдержали не 
все.  Несколько женщин, надеяв-
шихся, видимо, на то, что А. Ано-
хин подскажет, где найти рабо-
ту, покинули зал с возгласами: «А 
вы тогда зачем?»… Встреча на 
этом не завершилась, а по окон-
чании выступления главы округа 
ему поступило только два вопро-
са. Александре Степановой необ-
ходима срочная консультация эн-
докринолога, к которому по записи 
она попадёт только в конце апре-
ля. «Но ведь до этого времени на-
до дожить, а даст ли болезнь?» – 
спросила жительница села. Пен-
сионерка Вера Угольникова попро-
сила разобраться, почему пред-
приятие ООО «Тепло» уже месяц 
не может привезти заказанные и 
оплаченные дрова…

Почти три часа бурного разгово-
ра. Но сложилось впечатление, что 
участники диалога остались при 
своём мнении. Хотя трудно не со-
гласиться с главой округа в том, что 
жизнь свою каждый должен строить 
самостоятельно.  

Андрей КОРОСТЕЛёВ
Борис СОКОЛОВ

диалог с властью

Разговор на разных языках

Замена каменного угля, дров, 
электричества на сетевой газ 
не только меняет качество 
жизни заводоуковцев, но и 
сокращает выбросы загрязня-
ющих веществ в атмосферу.

Тем не менее жители 30% насе-
лённых пунктов России всё ещё 
лишены возможности пользо-
ваться природным газом. А это 
значит, что треть наших сёл, по-
сёлков вынуждены для отопле-
ния жилья использовать дрова и 
уголь или дорогое электричество.

Как рассказала Гульнара Са-
вина, главный специалист ко-

митета по жилищно-коммуналь-
ной политике, в нашем городском 
округе газификация и в сёлах, и 
в городе идёт в хорошем темпе. 
И лучше, если жители округа бу-
дут подключаться к газу ещё ак-
тивнее. ОАО «Газпром» за счёт 
собственных средств проектиру-
ет и строит газопроводы. На це-
лый год опережая график, пред-
усмотренный программой гази-
фикации, специалисты Газпро-
ма уже построили 33 километра 
газопроводов в Новой Заимке и 
Заводоуковске и газифицирова-
ли Старую Заимку, Падун и Пер-
шино. В первом полугодии про-

шлого года построили 69,8 кило-
метра газопроводов в Сосновке, 
Горюново и Гилёво.

Дополнительно были включе-
ны в программу газификации по-
сёлки Урожайный, Степной и Зер-
новой, сёла Сединкино, Новолы-
баево, Бигила и Озерки. Подклю-
чение к газопроводу в этих на-
селённых пунктах продолжает-
ся и сейчас.

За неполных три года у 2,5 ты-
сячи заводоуковцев появилась 
возможность стать пользовате-
лями голубого топлива. Чуть бо-
лее 30% от этого числа сегодня 
уже пользуются сетевым газом.

Как правило, заводоуковцы ак-
тивнее всего начинают занимать-
ся внутридомовой газификацией 
ближе к осени. Как результат – в 
это период возрастает количество 
заявок на строительно-монтажные 
работы для будущих абонентов га-
зовой сети, что переводит работу 
специализированной службы в ав-
ральный режим. Между тем, луч-
ше не ждать наступления осени, 
а начинать монтаж газового обо-
рудования в доме и подключаться 
уже сейчас к газопроводу. Это сэ-
кономит время, силы и здоровье и 
газовикам, и будущим абонентам.

Александр ПОНОМАРёВ

газификация

Лучше не ждать осени
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услуги

• Центр обслуживания клиентов в Заводоуковске 
расположен на ул. Шоссейной, 156 и 

работает с понедельника по пятницу с 8.00 до 17.00, 
обеденный перерыв с 12.00 до 13.00.

к сведению

О страховых взносах
С 1 января 2017 года обязан-
ность по администрированию 
страховых взносов на обяза-
тельное пенсионное и обяза-
тельное медицинское страхо-
вание возложена на налого-
вые органы.

Иными словами, по городско-
му округу получателем платежей 
по страховым взносам в 2017 го-
ду является ИФНС России по Тю-
менской области № 8, которая в 
дальнейшем будет осуществлять 
полный спектр работы по контро-
лю за их уплатой. Делается это в 
соответствии с реализацией Ука-
за Президента Российской Феде-
рации от 15.01.2016 № 13 «О до-
полнительных мерах по укрепле-
нию платёжной дисциплины в хо-
де расчётов с Пенсионным фон-
дом РФ, Фондом соцстрахова-
ния РФ и Федеральным фондом 
обязательного медстрахования».

Ряд функций в части администри-
рования останется за Пенсионным 
фондом России:

• приём и обработка расчётов, в 
том числе уточнённых, по страхо-
вым взносам за периоды, истекшие 
до 1 января 2017 года;

• проведение камеральных и вы-
ездных проверок, в том числе по-
вторных, за периоды, истекшие до 
1 января 2017, а также вынесение 
решений о привлечении или отказе 
в привлечении по их результатам;

• принятие решений о возврате 
излишне уплаченных или излиш-

не взысканных страховых взносов 
за периоды, истекшие до 1 января 
2017 года;

• списание невозможных к взы-
сканию сумм недоимки по страхо-
вым взносам, пеней и штрафов по 
основаниям, которые возникли до 
1 января 2017 года.

Помимо этого Пенсионный фонд 
России продолжит приём  сведений 
индивидуального персонифициро-
ванного учёта по форме СЗВ-М. 
Здесь важно напомнить, что с 2017 
года меняется срок сдачи СЗВ-М – 
не позднее 15 числа месяца, сле-
дующего после отчётного. 

Для своевременного посту-
пления в бюджетную систему РФ 
средств страховых взносов и их 
отражения в информационных ре-
сурсах налоговых органов с 1 янва-
ря 2017 года особое внимание не-
обходимо обращать на заполнение 
следующих реквизитов:

• в полях «ИНН» и «КПП» полу-
чателя средств указывается зна-
чение «ИНН» и «КПП» соответ-
ствующего налогового органа, осу-
ществляющего администрирова-
ние платежа;

• в поле «Получатель» указыва-
ется сокращённое наименование 
органа Федерального казначейства 
и в скобках – сокращённое наиме-
нование налогового органа, осу-
ществляющего администрирова-
ние платежа.

Управление Пенсионного 
фонда в Заводоуковском 

городском округе

Многие проблемы в городе 
решает муниципальная власть, 
привлекая активистов ТОС и 
советуясь с ними. Однако го-
рожане снова и снова задают 
вопросы и хотят услышать от 
власти ответы, в данном слу-
чае – через газету.

– Скользко! – утверждает горо-
жанка Елена Пирогова, проживаю-
щая в залинейной части. Не повез-
ло, по её мнению, жителям улиц 
Ермака, Акмолинской и Челюскин-
цев. Снег здесь чистили за зиму 
раза два, пешеходам приходится 
передвигаться по проезжей части 
улиц. Сейчас ситуация обостри-
лась: ночью морозит, а днём оттаи-
вает, скользко сутки напролёт! Муж 
её уходит на работу ранним утром. 
Недавно в темноте упал, две неде-
ли проходил с травмой. Елена зво-
нила дорожникам, чтобы проезжую 
часть посыпали песком, те, говорит, 
– отфутболили.

О мелочах жизни, из которых в 

конце концов складывается боль-
шая её часть, сообщила и Вален-
тина Курсанова, жительница ми-
крорайона Нового. 

Добираться до дома из центра 
ей и её соседям, не имеющим 
личного авто, приходится на ав-
тобусе маршрута № 2. Заводо-
уковцы – люди ко многому при-
выкшие, а вот новички и гости го-
рода придут в недоумение, когда 
в автобусе голос из репродукто-
ра, объявив остановку «Лицей», 
предваряет тут же следующую:  
«Школьная». Остановившись на 
объявленной «Школьной», из ре-
продуктора звучит: «Глазуново», а 
на самом остановочном комплек-
се надпись: «лазунов». И кому или 
чему после всего этого верить? 

А остановка «Кирпичный за-
вод»? Уже растёт второе поко-
ление горожан, которое не име-
ет представления, что когда-то в 
Заводоуковске кирпичи выпуска-
ли. Завода давно нет, и террито-
рия его застроилась. Следующая 

остановка – «Магазин». Её объяв-
ление всегда вызывает оживление 
в салоне автобуса – так можно объ-
явить каждую вторую остановку в 
городе, не погрешив против исти-
ны. Ещё одна проблема беспоко-
ит В.Курсанову: невозможность в 
вечернее время уехать с желез-
нодорожного вокзала автобусом 
в микрорайон Новый.

И ещё одна «мелочь». Вален-
тина Васильевна подметила, что 
как только за услуги свалки нача-
ли спрашивать плату, пакеты с му-
сором стали неотъемлемым атри-
бутом остановочных комплексов. 
Автор письма предлагает поста-
вить дополнительные платные 
контейнеры для бытовых отхо-
дов, а нарушителей – наказывать.

Последнее, что волнует нерав-
нодушную горожанку, давнее от-
сутствие освещения на полови-
не улицы Молодёжной. Внуков, 
учившихся со второй смены, ей 
приходилось встречать ежеднев-
но. Теперь они уже взрослые, а 

среда обитания О мелочах жизни…

Год назад в Заводоуковске открылся центр об-
служивания клиентов одного из крупнейших 
предприятий коммунальных электрических 
сетей – публичного акционерного общества 
(ПАО) «СУЭНКО».

Центр был создан для упрощения процедуры тех-
нологического присоединения к электросетям. Слож-
ная система подачи документов и походы по кабине-
там  теперь остались в прошлом. Энергетики доказа-
ли, что могут работать с клиентами индивидуально.

В Заводоуковском городском округе центр обслужи-
вания в прошлом году принял 216 заявок и заключил 
191 договор на общую мощность 3 026,8 кВт. К элек-

Без посредников
тросетям был подключён крупный потребитель – за-
вод по производству овощной сетки. 

Год назад на юге области клиентские офисы откры-
лись ещё в Ялуторовске и Ишиме. Вместе с заводо-
уковским центром за это время они заключили 410 до-
говоров на технологическое присоединение потреби-
телей. Более десяти процентов заявок поступили от 
юридических лиц. Так, в 2016 году к электрическим се-
тям ПАО «СУЭНКО» были подключены музейный ком-
плекс в Ялуторовске и изолятор временного содержа-
ния межмуниципального отдела МВД «Ишимский». В 
Ялуторовске же на завершающей стадии техприсоеди-
нения находится завод по переработке овощей и пред-
приятие по деревообработке.

Компания «СУЭНКО» уже несколько лет на своём 
официальном сайте (suenco.ru) реализует электрон-
ную услугу «Личный кабинет», благодаря которой мож-
но подать заявку на технологическое присоединение 
без посещения офиса. В этом году электронная фор-
ма подачи заявления у потребителей Южного филиа-
ла стала более популярной.

Центры обслуживания клиентов предлагают понят-
ные и простые инструкции по техприсоединению, да-
ют потребителям возможность получить профессио-
нальные консультации и оформить все документы в 
одном месте. Дополнительная выгода – больше не 
требуется личное обращение в сбытовую компанию: 
в офисе «СУЭНКО» договор энергоснабжения подпи-
сывают до завершения процедуры технологического 
присоединения.

– Мы одни из первых в области внедряем новые 
стандарты обслуживания в отрасли, с помощью кото-
рых процесс присоединения к электросетям становит-
ся максимально понятным. Постоянно проводим рабо-
ту над ошибками и устраняем недочёты, – отметил ди-
ректор ПАО «СУЭНКО» Данил Анучин. – Компания не-
сёт ответственность за результаты деятельности и всег-
да ждёт от клиентов обратной связи для качественно-
го роста нашей работы.

Кристина БОЛьШАКОВА, 
пресс-секретарь  ПАО «СУЭНКО»

Фото Аллы Егорычевой

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 269 от 3.03.2017 г.,  г. Заводоуковск

Об охране лесов от пожаров в 2017 году

В целях снижения риска возникновения чрезвычайных ситу-
аций, уменьшения возможного ущерба в пожароопасный пери-
од 2017 года, обеспечения безопасности населения, подготов-
ки и проведения оперативных мероприятий  по своевременному 
реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, вызван-
ные лесными пожарами, руководствуясь ст.ст. 51,52,53,54 Лесно-
го кодекса РФ, Федеральным законом от 4.12.2006 г. № 201-ФЗ 
«О введение в действие Лесного кодекса РФ», ст. 11 Федераль-
ного закона РФ от 21.12.1994 г. № 68-ФЗ «О защите населения  
и территорий от черезвычайных ситуаций природного и техно-
генного характера», администрация Заводоуковского городско-
го округа постановляет:

1.   Утвердить план мероприятий по профилактике, подготовке сил 
и средств к  работе в пожароопасный период 2017 года согласно при-
ложению 1 к настоящему постановлению.

2. Утвердить  перечень и состав лесопожарных формирований, 
пожарной техники и оборудования, противопожарного снаряжения и 
инвентаря, иных средств предупреждения и тушения лесных пожа-
ров на территории Заводоуковского городского округа согласно при-
ложению 2 к настоящему постановлению.

3. Утвердить схему связи и управления силами  и средствами, при-
влекаемыми для  ликвидации лесных пожаров, согласно приложе-
нию 3 к настоящему постановлению.

4. Утвердить список  специальной техники, привлекаемой для ту-
шения лесных пожаров на территории Заводоуковского городско-
го округа, согласно приложению 4 к настоящему постановлению.

5. Комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных 
ситуаций  и обеспечению пожарной безопасности (Денисов И.А.):

-  обеспечить проведение с руководителями организаций, задей-
ствованных для ликвидации лесных пожаров, организационно-тех-
нических  мероприятий  по подготовке сил и средств к действиям по 
предназначению;

- осуществлять контроль за подготовкой  организаций к по-
жароопасному периоду, а также проверить исправность вы-
деляемой техники, обеспеченность оборудованием (инвента-
рём), продовольствием и предметами первоочередного жиз-
необеспечения;

- обеспечить своевременное информирование   населения через 
средства массовой информации о прогнозируемых и возникших ЧС, 
мерах по обеспечению безопасности населения и территории, при-
ёмах и способах защиты при чрезвычайных ситуациях, вызванных 
лесными пожарами.

6. Рекомендовать руководителям организаций (Заводоуковское 
лесничество ГКУ ТО «Тюменское управление лесами», Заводоуков-
ский филиал  ГБУ ТО  «Тюменская авиабаза», ЗАО «Загрос», ООО 
«Переработка», ОАО «Сибжилстрой», ООО «Жилсервис», ЗАО «Па-
дунское», ООО «Возрождение», ЗАО «Озерки», ЗАО «Центральное», 
ЗАО «Лесной», ООО «НЭП «Универсал», ООО «Гарант», ЗАО «Ми-
чуринская свиноводческая компания»,  ФГКУ 25 ОФПС  по Тюмен-
ской области, ЗАО «Тобол», МП «Заводоуковское ЖКХ»:

- осуществлять по требованию диспетчера ЕДДС городского окру-
га выделение сил и средств для ликвидации лесных пожаров в со-
ответствии с  планом тушения лесных пожаров на территории Заво-
доуковского городского округа в 2017 году;

- организовать вакцинацию против клещевого энцефалита работ-
ников, привлекаемых к тушению  лесных пожаров;

- обеспечить работников, привлекаемых к тушению  лесных по-
жаров, продовольствием, спецодеждой, предметами первоочеред-
ного жизнеобеспечения, а также исправной техникой, оборудовани-
ем и инвентарём;

- организовать обучение работников, задействованных для туше-
ния лесных пожаров тактике и технике пожаротушения, технике без-
опасности, а также определить лицо, ответственное за подготовку и 
оснащение  работников.

7. Рекомендовать и.о начальника  МО МВД РФ «Заводоуковский»  
(Плесовских Ю.С.):

- организовать на пожароопасный период года дежурство работ-
ников полиции на въездах в леса в целях обеспечения ограничений 
на посещение гражданами лесов.

8. Заместителю главы   Заводоуковского городского округа (По-
номарева Т.П.):

- организовать размещение муниципального заказа на выполне-
ние работ по охране от пожаров лесов городского округа в 2017 году.

9. Заместителю  главы  Заводоуковского городского  округа (Спи-
ридонов В.П.):

- в течение марта 2017 года организовать и провести совещание 
с руководителями сельхозпредприятий на предмет  запрета прове-
дения сельхозпалов, сжигания стерни.

10. Рекомендовать начальнику ФГКУ 25 ОФПС  по Тюменской об-
ласти (Катков А.С.):

- активизировать работу по выявлению и пресечению нарушений 
требований  пожарной безопасности на территории  Заводоуковско-
го городского  округа в пожароопасный период  года.

11. Рекомендовать главному  специалисту Тюменского межрайон-
ного отдела федерального государственного лесного надзора депар-
тамента лесного комплекса Тюменской области (Овсянников В.Л.):

- активизировать работу по выявлению и пресечению нарушений 
требований  пожарной безопасности в лесах  РФ в пожароопасный 
период 2017 года.

12. Главам сельских  (поселковых) администраций:
- организовать проведение разьяснительной работы среди насе-

ления с целью ограничения посещений гражданами лесов в пожа-
роопасный период 2017 года;

- обеспечить содействие организациям, привлекаемым к ликвида-
ции лесных пожаров, в выполнении задач по предназначению сила-
ми  добровольных пожарных дружин;

- организовать вакцинацию против клещевого энцефалита лично-
го состава добровольных пожарных дружин, привлекаемых к туше-
нию  лесных пожаров.

13.  Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоу-
ковские вести». Постановление с приложениями разместить на офи-
циальном сайте Заводоуковского городского округа в сети Интернет.

14.  Контроль за исполнением  постановления возложить на пер-
вого заместителя главы городского округа Денисова И.А.

А.Н.АНОХИН, 
глава городского округа  

в администрации городского округа

воз и ныне там …
Нужно навести элементарный 

порядок, и тогда жить в нашем 
городе станет приятнее и ком-

фортнее, – резюмирует Вален-
тина Курсанова.

Александр ПОНОМАРёВ
Фото автора

• Как объявлять остановку: как написано, или всё-таки «Школьная»? 
А может, «Глазуново»?


